Con sonetos Raúl Correa homenajeó a La Serena

Con la presencia del señor Antonio Puga Rodríguez, Director de Diario "EL DIA", socios del Círculo Carlos Mondaca, directores de establecimientos educacionales, jefes de las áreas de cultura y plástica de la Secretaría Ministerial de Educación, representantes de la Municipalidad de La Serena e invitados especiales, se procedió al lanzamiento del fibro del poeta Raúl Correa, "Sonetos Serenenses".

La ceremonia tuvo lugar en las oficinas de la Editorial del Norte, frente a un público que esperó con expectación que la creación del escritor viera la luz.

La presentación del mismo corrió por cuenta de don Antonio Puga Rodríguez, quien en su intervención señaló: "Hace 20 años Raúl Correa editó su primer libro, en los talleres de diario "EL DIA", que fueron los antecesores de esta Editorial del Norte. Desde entonces Raúl Correa ha seguido escribiendo, en una prolífera labor poética. Con esos versos suyos tan puros, claros, tan buscados por los lectores a través de las páginas de "EL DIA", a través de otras obras que ha seguido entregando. Hoy día hemos querido lanzar otra de sus obras, que es un canto de amor a La Serena. En los cuales expresa todo el cariño que siente por esta tierra, que fue la de sus antepasados, pero que ha hecho suya, a la que quiere y también le cantá. Además le muestra su afecto hacia ella, y la siente de tal manera, que sólo un poeta puede cantarla, con la tonalidad que él lo hace. Por eso hoy día al entregarle el libro que Editorial del Norte ha editado, quiero congratularlo, decirle en presencia de todos estos amigos nuestros, amigos de Raúl Correa, que este libro tan hermoso es un nuevo galardón, una nueva etapa que él cumple como poeta. un nuevo homenaje para esta ciudad tan hermosa. Para esta ciudad que todos amamos"

Luego de la entrega oficial del libro intervino el propio autor, que emperó dando los agradecimientos a su familia, y manifestó: "Este libro es el último que he escrito en estos cuatro años. Y que dedico a Hernán Díaz Arrieta, que me indujo a escribirlos, publicando en una de sus últimas crónicas literarias de "El Mercurio", un soneto escrito a mi mujer. Y en seguida empiezo el libro con una frase latina de Cicerón, Sonis Blandis Adire, "Lo he tratado de hacer", habilar con palabras suaves. Por eso son 33 los seleccionados y corregidos, porque muchos de ellos, han sido editados por el único diario de provincia que publica versos. Que es el diario de nuestra IV Re-



El autor de la nueva publicación interviene ante la concurrencia que asistió a las oficinas de Editorial del Norte para participar del lanzamiento del libro "Sonctos Serenenses".

gión, de nuestro amigo Antonio Puga Rodríguez, a quien le agradezco su amabilidad. El presenta al autor, porque al igual que yo no ha nacido en La Serena, pero ha hocho un aporte vallosísimo a la ciudad, y lo termina Jorge Martínez Castillo, con-"El fin corona la obra", porque como director de un medio de comunicación oral, los ha leído muchísimo mejor que su propio autor. A ellos les doy las gracias. Les dov las gracias al Círculo Literario "Carlos Mondaca", porque con ellos he conversado mucho de poesía, les doy las gracias a todos mis amigos que me han impulsado a escribirlos. Los doy las gracias al Grupo Fuego de la Poesía, que quería que esto se hiciera en Santiago, y yo ies exigí que me permitieran hacerlo en La Serena i A mi manera! Porque vo creo que nuestras obras, tenemos que hacerlas, publicarlas y darlas a conocer en nuestra familia, y mi familia reside en la ciudad de La Serena".

Por otra parte y refiriéndose a la portada que lleva el escudo de La Serena, puntualizó: "El escudo entregado a la ciudad de La Serena por Carlos V dice Fulminu, Fortitudo, Fideles, Firus, los que saben de heráldicas, lo traducen como las fulmíneas llamas, dan fortaleza, a los fieles hijos".

Finalmente relteró su agradecimiento a quienes hicieron posible la publicación de su libro "Sonetos Serenenses, que se agrega a los cinco editados con anterioridad.

Con sonetos Raúl Correa homenajeó a La Serena [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con sonetos Raúl Correa homenajeó a La Serena [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile